

TEMA: Asistencia Social

SUBTEMA: AMLO anuncia apoyos

REFERENCIA: El Economista. (26 de enero de 2020). AMLO anuncia apoyos para Nuevo León; se instalarán 30 sucursales del Banco del Bienestar. Recuperado de: <https://bit.ly/3qEuI34>

NOTA:

**AMLO anuncia apoyos para Nuevo León; se instalarán 30 sucursales del Banco del Bienestar**

En su segundo día de gira por Nuevo León el presidente Andrés Manuel López Obrador anunció la construcción de una Universidad en Anáhuac, 30 sucursales del Banco del Bienestar así como apoyo directo a 5,200 escuelas de educación básica y secundaria.

Monterrey, NL. El presidente Andrés Manuel López Obrador anunció que Nuevo León recibirá apoyos significativos del gobierno federal: se construirá una Universidad en el municipio de Anáhuac, se dará presupuesto para mantenimiento a más de 5,200 escuelas de educación básica y secundaria y se edificarán 30 sucursales del Banco del Bienestar en municipios fuera del área metropolitana.

“Ya comenzó la construcción de la Universidad Benito Juárez en Anáhuac, se trata no sólo de apoyar a la zona metropolitana sino a los 51 municipios”, mencionó el mandatario.

Además, dijo que 5,200 escuelas desde nivel básico hasta secundaria tendrán presupuesto para mantenimiento, sin embargo, será un apoyo directo, pues la orden de pago se dará directamente a las escuelas y los padres de familia decidirán cuáles obras son prioritarias.

Para las escuelas multigrado (es decir que un maestro atiende varios niveles) se les otorgará 150,000 pesos; a las escuelas que tienen entre 50 y 150 alumnos se les otorgarán 200,000 pesos y a las que tienen más de 150 alumnos se les entregará 500,000 pesos.

“Vamos a atender a todas las escuelas de Nuevo León, hay una recomendación de que la Tesorería esté a cargo de una mujer porque son más honestas”, aseguró López Obrador.

“Vamos a trabajar junto con el gobierno de Nuevo León, yo le agradezco mucho porque está trabajando y da la cara”, recalcó.

Con los programas sociales, dijo, se está beneficiando a la mitad de la población, sin embargo esto a veces se dificulta porque no hay suficientes instituciones bancarias en municipios apartados de todo el país. “Por eso se van a construir 2,700 sucursales del Banco del Bienestar, sólo aquí en Nuevo León se construirán 30 sucursales en 30 municipios”.

También “vamos a seguir apoyando obras sobre todo del transporte público para que no aumente el precio del transporte y tengan financiamiento para la compra de vagones y se llegue a un arreglo con los transportistas”, aseguró el Presidente.

Cabe mencionar que en repetidas ocasiones más de 10,000 personas que se reunieron en la Explanada de los Héroes ovacionaron al presidente.

#### Resultados de programas

Por otra parte, a un año de haber implementado los Programas Prioritarios, en Nuevo León se han otorgado 24,540 becas para estudiantes de Preparatoria y Escuelas Técnicas, de las 152,000 que se están entregando en el país.

Asimismo, dijo que en el Programa de Jóvenes Construyendo el Futuro se han dado apoyos a 3,638 jóvenes.

Por su parte María Luisa Albores González, secretaria del Bienestar informó que tienen sinergia con la Secretaría del Trabajo y Previsión Social para atender el Programa Sembrando Vida, en el que participan 23,000 jóvenes.

Asimismo, 105,080 adultos mayores de 68 años reciben una pensión bimestral de 2,610 pesos, así como 21,000 personas con discapacidad.



COMENTARIO:

El presidente Andrés Manuel López Obrador anunció que tiene varios proyectos para el estado de Nuevo León como la construcción de una Universidad en Anáhuac, 30 sucursales del Banco del Bienestar y brindar apoyo directo a 5,200 escuelas de educación básica y secundaria. Se pretende apoyar a los 51 municipios y no sólo a la zona metropolitana, con diversas propuestas que beneficien a la población en cuanto a la educación, el empleo, la alimentación, entre otros.

Es por ello que es importante el uso de los programas sociales, ya que a través de estos instrumentos se protegen y promueven los derechos sociales, a la educación, a la salud, a la alimentación, a la vivienda, entre otros, para quienes tienen la dificultad de ejercerlos y de esta manera, se abre el acceso a que tengan mejores condiciones de bienestar.

RESPONSABLE: Itzel Bravo López